
 
          CONSEIL DE QUARTIER CYPRIAN LES BROSSES DU 04/05/2020 

Par Skype 

1 / La commission économique dans le cadre de la Commission urbanisme 

Le Conseil de quartier va remettre en place la commission économique afin de traiter des sujets suivants : 
- le commerce de proximité 
- le marché 
- l’emploi 
- les services à la personne 
- ...  

Dans le cadre du projet Carré de Soie, le quartier qui est aussi placé en politique de la ville, fait l’objet actuellement d’études 
en cours sur ce sujet et nous souhaiterions y être associés. 

Concernant l’actuel marché qui se tient le vendredi matin sur la place de la Paix, nous souhaitons conserver les marchands 
qui se sont déplacés durant cette période de confinement, et essayer de monter à huit stands (boucher, fromager, 
producteurs...) 

2 / La sécurité 

Les membres du conseil de quartier ont reçu de nombreuses plaintes de la part des habitants concernant les nuisances et le 
sentiment d’insécurité croissants en cette période de confinement. Tous les soirs, de nombreux pétards et feux d’artifice 
artisanaux retentissent sur la place de la Paix ainsi qu’au niveau du rond point de la boulangerie en amont de la rue Jean 
Voillot ; sans compter les voitures brulées rue Louis Teillon vers le collège Lamartine à 5 h du matin le 1er mai.  
Un mail a été envoyé à Monsieur Michaudon afin de l’alerter sur ces événements.  
Le conseil de quartier ne peut que rejoindre l’avis des habitants. En cette période de confinement, nous constatons trop de 
personnes dehors, dans les parcs de jeux, des regroupements intempestifs de personnes le soir, et le manque de contrôle 
policier suffisant.  

Par ailleurs, nous constatons que nos deux éducateurs de secteur sont absents et non remplacés pour le moment. 
Il est décidé d’interpeller le Maire d’urgence, Sarah prépare un projet de courrier. 

3 / L’éducation 

Sans réelle information pour le moment concernant la rentrée des enfants dans les écoles élémentaires dans les jours à 
venir, nous attendons le facebook live du 05/05/2020 à 17h avec Monsieur le Maire et Monsieur Berthilier, adjoint à 
l’éducation. 
Le conseil de quartier va se rapprocher des parents d’élèves et des directeurs afin de veiller aux conditions d’accueil de 
nos enfants. 

La date du prochain conseil de quartier n’est pas encore fixée, mais il se tiendra à la fin du mois de mai afin de veiller au 
déconfinement à venir.

Présents : Excusés :

- Jean-Claude BRETIN 
- Bernard GAUDIN 
- Dalila LAPIERRE 
- Eva MERCIER 
- M'Barka MATTAR 
- Sarah ELIYA 
- Nathalie DELAN-MORENO

- Rocco DI ADAMO 
- Aude LE GAL 
- Patrick MORIN 


